

# Tennis scolaire : des collégiens aux France



Tels des Mousquetaires des courts !

**G**rande première pour la cité scolaire Pierre-Mendès-France avec, dans le cadre de l'Union nationale du sport scolaire (UNSS), une équipe du collège participant aux phases finales du championnat de France de tennis. Et comme le souligne un professeur de l'équipe des enseignants d'éducation physique

et sportive qui ont accompagné les compétiteurs : « Le chemin a été long car il a fallu gagner pas moins de 5 rencontres et battre les champions d'académie de Montpellier et de Clermont-Ferrand ». Fierté et motivation ont animé les élèves qui se sont rendus à Saint-Raphaël ». Inès Dupouy, Luc Roussigné, Antoine Saintagne et Mathis Fontan ont

été éliminés en quarts de finale par les futurs vainqueurs de la compétition. Pour autant, « grâce à un bel esprit d'équipe et à leur pugnacité, ils se classent à une très honorable 7<sup>e</sup> place ».

À noter qu'une autre équipe de la cité, Lauryne Cardoso, Céline Assier, Théo Fabre, Clément Charron et Baptiste Roussigné,

engagée dans la compétition, après avoir battu les champions d'académie de Montpellier, s'était inclinée à Clermont-Ferrand, 3-2, et n'a donc pu accompagner ses aînés à Saint-Raphaël. Certes une déception mais leur parcours se révèle prometteur pour les années à venir.

*Recueilli par J. P.*